
Протокол № 14/2016
заседания правления ДНП «НИКОЛЬСКИЕ ОЗЕРА»

Российская Федерация, город Москва «09» июля 2016 года

Присутствовали члены правления ДНП «НИКОЛЬСКИЕ ОЗЕРА» (ИНН 7730697796) (далее - Партнерство):

1. Басюк Михаил Григорьевич:
2 Бутузов Константин Валерьевич (отсутствовал);
3. Гамов С.ергей Георгиевич:
4, Иванова Наталья Михайловна (отсутствовала);
5. Ларионов Олег Викторович:
6. С'толяров Валентин Михайлович;
7 Терехина Валентина Александровна;

8. Храмов Николай Григорьевич:
9. Шатерникова Ольга Валерьевна (отсутствовала).

Заседание правления Партнерства правомочно, присутствовали более двух третей членов правления Партнерства.

ПОВЕС ТКА ДНЯ:

1. Утверждение закупки детских площадок
". Вывоз мусора. (Докл. Пожидаев Е.В.)
3. Биотуалеты. (Иванова Н.М.)

4. Дождеприемники-колодцы. (Гамов С .Г.)
5. Уборка.
6. Безопасность поселка. (Басюк М.Г )
7. Разное

РЕШИЛИ:

1) По рассмотрению первого вопроса повестки дня решено:
- отложить принятие решения оплаты детской площадки до выяснения тендерной комиссией стабильности компании (отв. !1арионов).
Решение принято, голосовали: единогласно.

2) По рассмотрению второго вопроса повестки дня решено:
написать письмо в Администрацию Вороновского поселения с просьбой разрешить перенос мусорной площадки:

- совместно с Никольским Берегом определить новос место установки.
Решение принято, голосовали «за» - 5, «воздержался» - Гамов С .Г

3)По рассмотрению третьего вопроса повестки дня решено:
- отложить вопрос в зависимости от принятия решения жителями поселка.

Решенис принято, голосовали: единогласно.

4)По рассмотрению четвертого вопроса повестки дня решено:
- поручить Управляющему подготовить нс менее ~х коммерческих прсдлож;ний и представить на рассмотрение Правлению.

Решение принято, голосовали: единогласно.

5)По рассмотрению пятого вопроса повестки дня решено:
получить окончательные расчеты от Инициативной группы:

рассчитать другие альтернативные предложения по плавному переходу на собственную уборку.
Решение принято, голосовали: единогласно.

6)По рассмотрению шестого вопроса повестки дня решено:

Утвердить предложенную Басюк М.Г Концепцию комплексной охраны поселка.
Решение принято, голосовали «за» - 5, «воздержался» - 1

7) По рассмотрению шестого вопроса повестки дня решено:
- разместить на сайте ДНП обращение к жителям о самостоятельной борьбе с борщевиком по мере возможности;

- поручить Управляющему подготовить КП по раечку пропускной способности сети:
- поручить Управляющему. проверить соответствие выделенной мощности и установленному автомату
- поручить Шатерниковой О.В. проверить работоспособность форума на сайте ДНП.

цлены Партнерства:
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Секретарь собрания


